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改築に関する保護者の皆様からの学校に対する要望と回答について 

 

新春の候、保護者の皆様にはますますご健勝のこととお慶び申し上げます。平素より本校

の教育にご理解とご支援をいただき、誠にありがとうございます。 

さて、本年７月からの改築に伴う仮設校舎移転に関して、いろいろご意見やご要望をいた

だきました。現時点での回答をまとめましたのでお知らせいたします。 

 

◆通学に時間がかかることに関して 

① カバンが重いので何とかならないか  

来年度より背負うことを重視した軽いカバンを、通学用カバンとして設定いたしました。

現在、生徒が使用している緑色の通学用指定バッグ（通称ミドバ）も継続して使えます。 

 

② 教科書、教材等を学校に置くのを認めてほしい  

今でもロッカーを設置して、教材等を置くことを認めております。従来通り、教科の教

員で検討した上、学年当初に学校に置いていいものを明示いたします。 

 

③ 通学時刻を遅らせてほしい  

現在は８時２０分までに教室に入ることになっています。これを８時２５分に、５分間

だけ遅らせます。なお、その後の時程はすべて５分遅れとなります。 

 

④ 部活動の再登校は今後も続けるのか  

水曜日には職員会議や研修会があるので、再登校をさせています。仮設校舎の時期は、

往復に時間を要するので、再登校で部活動を行う措置をとりません。会議等がある場合、

指導員が付くときは放課後すぐに活動可能とし、指導者が付かないときはその日を休養

日とします。定期考査の最終日はできる限り給食を提供し、連続して部活動ができるよ

うにします。 

  

⑤ 異装や忘れ物等をしたときに再登校させるのか  

服装が乱れていたり、緊急を要したりする場合を除き、再登校という措置をとりません。 

 

⑥ バスを利用してもいいのか 

バスを利用してもそれほどの利便性はないと思われますが、必要に応じては使ってもか

まいません。 

 



⑦ 休日の部活動が、仮に他の場所で行う場合、一旦仮設校舎に集合するのか  

学区域内にある施設や隣接の河川敷等で部活動を行う場合は、特別な場合を除き、直接

その施設に集合するようにします。電車を利用する場合は北千住駅仲町口や千住大橋駅

等に集合させます。 

 

◆通学路の安全性に関して 

⑧ 通学路はどのような指定を受けるのか  

中学校では通学路の指定はしていません。ただし、仮設校舎が学区域の外にあるため、

あまり住宅地の狭い道を通るのは好ましくないと考えます。区教育委員会と協議します

が、学区域外の緑町１丁目の踏切から、宮元町郵便局への道と桜木町公園方面に向かう

道を通るようにすすめます。また、第一中学校前の道はできるだけ避けるように指導し

ます。 

 

⑨ 通学路の安全性は確保されているのか 

１２月に区教育委員会と予想される通学路の安全点検をいたしました。街灯が少ない場

所にはその設置をお願いしています。 

 

◆学校行事や部活動に関して 

⑩ 運動会や文化祭はどこで行うのか 

教育委員会とともに、近隣の小学校や施設などに働きかけをし、場所の確保に努めてい

ます。帝京科学大学にも依頼しています。会場が正式に決まった段階でお知らせいたし

ます。 

 

⑪ 校庭や体育館が狭いときいているが、部活動はどうするのか 

平日は原則として、仮設校舎の施設で練習を行いますが、週休日や休日、長期休業期間

中に関しては近隣の小学校や施設などに働きかけをし、場所の確保に努めています。帝

京科学大学にも依頼しています。 

 

⑫ プールがないがどのようにするのか 

来年度に関しては現校舎で、３年後に関しては新校舎でプール指導を実施します。２年

後に関しては教育委員会で検討中です。 

 

◆仮設校舎の施設に関して  

⑬ 現在の施設では防音等で課題があるときいているが 

千寿小学校の児童が移動した後、３か月間で中学生向けに改修工事を予定しています。

教育委員会では、できる限り教育活動に支障のないように配慮していただくことになっ

ております。なお、地域からの施設面に関する問い合わせや要望については、学校施設課

および学校改築課で対応していただいております。 


